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第 40 回豊洲五丁目マンション自治会通常会議
／第 164 回豊洲五丁目地区合同協議会 議事録 
（豊洲五丁目マンション自治会・豊洲五丁目地区開発協議会・他） 

承 認 検 印 起 票 

  06/14 

小 山 
日 時 令和 3 年 6 月 12 日（土曜日）10︓00〜12︓00 

於︓ZOOM 会議  

出 席 ※敬称略 
＜豊洲地区 1-1 街区開発 熊谷組定期報告＞ 
(株)熊谷組︓尾関 
＜電気設備新設工事＞ 
東電パワーグリッド︓中野 
＜電気設備不要ポンプ撤去工事＞ 
東電パワーグリッド︓︓五⼗嵐） 
＜東雲水門（１号）上段扉製作据付工事＞ 
 東京都港湾局【監督員】⾦指（⾼潮対策センター） 
 港湾局 港湾整備部︓荒川 
 
＜豊洲五丁目マンション自治会＞ 
会⻑︓小山（メトロ１） 
筆頭副会⻑︓大和田（パークホームズ） 
副会⻑︓岩藤（メトロ１︓副理事⻑） 
副会⻑︓田村（メトロ２︓理事⻑） 
副会⻑︓川俣（グランアルト︓監事） 
副会⻑、兼事務局⻑︓寺川（オーベル︓専務理事） 
監事 ︓松山（オーベル）（都合により欠席） 
会計 ︓⽵田（パークホームズ︓理事）（都合により欠席） 
 
準会員︓豊洲シエルタワー管理組合 近澤理事⻑ 
＜豊洲五丁目都営団地自治会＞ 
大坂会⻑ 
＜傍聴＞ 
鈴⽊区議、自治会サポーター 

記録 
 

岩藤、小山 

議 題 1 地域開発関係、他     ４ 活動報告 
2 地域活動関係        
3 自治会運営関係       

資 料 「議題１（１）-ブランズタワー豊洲 6 月度工程表」 
「議題１（１）-2 豊洲新事務所案内図」 
「議題１（２）-1 東電パワーグリッド【豊洲 5 丁目】路上工事 PR 用文書」 
「議題１（２）-2 豊洲増圧ポンプ所関連工事 工程表 06 月」 
「議題１（４）【R3 年 6 月】東雲水門１号上段扉製作据付工事」 
「議題１（５）東雲管理棟ほか解体」 
「議題２（１）夏の船カフェ中止」 
「議題２（２）水害対策セミナー小山の感想要約」 
「議題２（７）コーディネータ企画案」 

議題１， 地域開発関係、他 
（１） 豊洲地区 1-1 街区開発 熊谷組定期報告（ (株)熊谷組） 

＜工事進捗＞ 
・保育所棟、外装・内装工事 
・タワークレーン、工事用エレベーター解体工事 
・仕上げ工事 
・9 月いっぱいで建物は完成 
・変電所廻り、⽣活利便施設棟の外構工事 
＜地域からのクレーム報告＞ 
風が強い時の、物がぶつかる音でクレーム 
＜熊谷組からのお願い＞ 
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9 月いっぱいで建物を完成させる工程に際して、これからの梅雨時期に伴う、作業工程の遅
延があった際に、今まで工事日ではなかった「日曜日」の作業を⾏うことの許可を欲しい
（なるべく音は⽴てない工事で⾏う予定） 
 

（２） 電気設備新設工事（東電パワーグリッド︓中野） 
＜工事期間＞ 
令和 3 年 6 月 2 日〜9 月 17 日（6 月、7 月の平日の夜間作業がメイン） 
※現状特に問題なし 
※すでに配布している資料で場所、時間を参照 
 

（３） 電気設備不要ポンプ撤去工事（ 〃 ︓五⼗嵐） 
※現状特に問題なし 
※すでに配布している資料で場所、時間を参照 
 

（４）東雲水門（１号）上段扉製作据付工事（港湾局 ⾼潮対策センター︓⾦指） 
＜水門工事＞ 
工事はほぼ完了済み。現在は、撤去作業中。 

 
  （５）東雲管理棟ほか解体（港湾局 港湾整備部︓荒川） 

＜解体工事＞ 
本来、昨年度〜今年度にかけて工事予定。 
夏場には解体工事を⾏わない。工期は、2021 年 8 月末〜2022 年 6 月末を予定している。も
ともとは 2020 年〜2021 年の工期を予定していたが、コロナ等の影響により、1 年程遅れて
現在に至る。 
＜注意事項＞ 
アスベストが入っている建物のため、周りに飛散することがないように、⼗分に注意を図る 
解体工事のため、騒音に注意・工夫を図る。←隣接マンション︓オーベルからも再度要請 

 
議題２， 地域活動関係 

（1） オリンピック・パラリンピックの交通規制パンフレット配布に関して 
＜経緯、および対応＞ 
・ １週間程前に、交通規制のパンフレットが他自治体（中央区）に対して配布されること

を知った 
・ 小山会⻑にて、オリパラ協議大会組織委員会に問い合わせをした所、豊洲 5 丁目自治会

に対しても連絡するところだったと回答 
・ 配布される予定のパンフレットを入手、確認した所、豊洲 5 丁目が配布範囲に入ってい

なかった 
・ 組織委員会の規定による、配布範囲の決定、および予算の欠如による配布箇所の限定と

のこと 
・ これらの事柄の説明や対応改善を求めるため、6 月 13 日 14:00〜組織委員会との打ち
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合わせを持つ（小山会⻑、岩藤） 
 13 日の打ち合わせで、原本（カラーパンフレット）は五丁目における集合住宅や

主⽴ったオフィスに掲⽰物として組織委員会が配布、及び同内容のデータをいただ
き自治会連絡網に配信することとした。いずれも各⼾配布できなかった理由書のか
かみを添える。 
 

（2） オリンピック・パラリンピックのラストマイルに関して 
＜今後の予定＞ 
組織委員会からは 7 月に入らないと案内チラシの制作に着手できないため、その頃に説明の
場を持つ予定。代表者がミーティングに参加し、その他参加希望の方はＺＯＯＭにて参加頂
く予定。日程に関しては、決まり次第連絡する。 
 

（3） 夏の船カフェ（6/13）開催中止報告 
緊急事態宣⾔（延⻑）中のため、中止となった。その一方で「とよすと」（影響⼒のある
twitter アカウント）などに協⼒をしてもらうことで、イベント周知方法（今回は中止の伝達
となったが）の獲得、また学⽣のチラシ制作スキルの向上など今後の発展に寄与する成果が
得られた。 
 

（4） 豊洲町会主催水害対策セミナー出席報告 
小山会⻑、川俣副会⻑が参加。 
セミナーの内容に関しては、すでに配布済みのセミナー資料を参照。 
＜一部抜粋＞ 
 下水道に対して対策はなされている 
 ⾼潮に対しての対応→⾼レベルな水害対策がされている 
 在宅避難を推奨している 
 令和 3 年 1 月 1 日 豊洲・東雲・有明約人口 7.4 万人 
 豊洲地区︓江東区のどこよりも水害に強い 
 ＜参加者（小山会⻑、川俣副会⻑）からの感想＞ 
 下水道本管の対策に関しては安心だが、枝管の状況について確認必要 
 河川氾濫に関しての説明がなかったが、荒川氾濫時には「分散避難」が勧告される。と

いっても対象地域の人口は約 250 万人いる。これをいつどうやって分散避難させるのか、
また南下の可能性もあり。その方々の受入体制等々、まだなにも決まっていない。 

 在宅避難といっても、エレベータが不通になったら在宅ができない。拠点避難所はこれ
らについて未対応である。 

（5） 今年の AI 防災訓練について 
＜テーマ＞ 
企業側では本年度のテーマは「在宅避難」にスポットを当てたらでどうかという話を聞いて
いる。住⺠サイドからの要望や提案をそろそろ検討する時期。今後企業との検討会が始めら
れる時期になったら逐次お知らせする。 

（6） ノルディックウォーキングの実施計画について 
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船カフェと同日の 6 月 13 日の開催を予定していたが、緊急事態宣⾔中のため、中止。夏場
を避けて、開催日時を再検討する。 
 

（7） 防犯パトロール（6 月）の中止 
緊急事態宣⾔中のため中止 
 

（8） スミラブ散布（6/13） 
6 月 13 日の予定を、6 月 20 日の 8 時に変更する 
 

（9） 地域学校協働活動コーディネーターからのお願い 
地域学校協働活動とは、学校職員と地域住⺠が一体となり、児童に対しての教育活動を⾏う。
（豊洲 5 丁目では、小山会⻑がコーディネーター） 
ただし現在までの 2 年程は、コロナなどもありほとんど活動ができていない。そこで今年は
具体的な計画を⽴案中。その中で、「花壇育成」という計画テーマがある（豊洲町会内では 5
丁目を除き、他地区では花壇育成はすでに進⾏している状況）。自治会員の中で、花壇育成に
知識がある（興味がある）方がいれば紹介してほしい。 
 

（10） 東雲橋歩道橋付近の自転⾞歩⾏者の錯綜状態について 
自動⾞のスロープが、東雲歩道橋付近にて、自転⾞のスロープから歩道のつなぎに、現状か
なりの危険がある。 
本エリアは、東雲一丁目のため、豊洲 5 丁目からどのように情報伝達をすれば良いか。会議
では、それらを含め鈴⽊区議会議員に相談。→鈴⽊区議会議員から区の交通課へ相談する。 
 

（11） 東京都江東区の各種助成制度の調査について 
現在、該当しそうな目新しいものはない。 
 

議題３， 自治会運営関係 
（１） 役員交代について 

メトロ 1:岩藤（現副会⻑）→変更なし（本会議にて承認） 
メトロ 2:田村副会⻑→加藤副会⻑（本会議にて承認） 
 

議題４， 活動報告 
05/20 深川五中運動会お祝い 05/31 運ルネ役員打合せ 
05/24 運ルネ船カフェ準備会議オンライン 06/01 ノルディックウォーキング打合せ 
05/27 豊洲小運動会お祝い 06/06 豊洲町会主催 水害対策セミナー 

 
 
次回開催  
通常会議 7 月 10 日（土） １０︓００     ZOOM 会議 
 

以上 


